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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2863回 令和 6年 3月 14日 木曜日 

郡上青年会議所との交流会(積翠園にて) 

 

司 会 進 行 竹内巧治副 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・JC の皆さん、本日は宜しくお願い致します。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・細江洋司 

岩出明喜・可児一彦・河合 修・川嶋成樹 

國田大雄・前田伊三夫・三原慎也・水上成樹 

森下 光・永瀬和郎・西川 昇・西村 肇 

信田清久・小笠原正道・酒井智義・霜野賢一 

竹内巧治・田中義久・和田英人・渡邉 剛 

山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・地区事務所より 2 月クラブ増強状況報告書 

・関 RC より一泊幹事会のご案内 

・美濃、関中央、関 各 RC より例会変更・休会のお

知らせ 

＜拝受＞ 

・桑名北 RC より週報 

・郡上市より「広報 郡上」3 月号 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」288 号 

会長の時間 三原慎也会長 

 皆さん、こんばんは。昨日ですが、渡邉ガバナ

ー補佐と共に、各務原 RC の例会に参加させていた

だきました。各務原 RC の例会は、人数は少ないで

すが、本当に和気あいあいとしていて、会長が笑

顔で非常に楽しい雰囲気の例会でした。その時に、

各務原で支援学校を作るということで、その説明

がありました。もらった資料の中に、支援学校の

卒業生の就職などのお世話とか協力をさせていた

だくサポート会社というのが冊子の中に載ってい

まして、見たら先頭にヤマシタパッケージさんが

載っておりました。他も見ると川嶋君の会社の名

前も出てきたので、私の知らないところで皆さん

も協力して色々な活動をしているんだなと思いま

した。郡上にも支援学校ございますので、私達も

いろんな協力ができたらなと思いました。 

あと、私ですが確定申告の方が終わりまして、

青色申告なので楽といえば楽なんですが、半分以

上は自分でやって、他は商工会の方にお願いしま

した。ようやくコロナが明けまして、昨年度で言

えばその前まではコロナの補助金とかいろいろあ

ったのですが、昨年は市からの補助金が少しいた

だけたぐらいで、どうにか単年度で利益が出たよ

うな状態です。コロナが始まって 4 年、3 年間は

ちょっと苦しかったですけど、昨年はどうにかや

っていけるような状態の数字を見まして、ようや

くちょっと安心しました。 

今日はこの後青年会議所との交流会です。若い

人の考えを聞いて、若い人の力を感じていただい

て、今後の自分たちの生活、仕事に活かしていた

だけたらと思っております。今日はいっぱい飲ん

でいっぱい語って下さい。 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 27 名 7 名 34 名 91.9％ 

＜次回の予定＞ 

第 2865 回 令和 6 年 3 月 28 日 第 4 木曜日 

 外来卓話 関保健所郡上センター 

       センター長 永井磨智様 

  

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2864 回 令和 6 年 3 月 21 日 第 3 木曜日 

   会員卓話  山川直保会員 

         河合 修会員 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     



郡上青年会議所・郡上八幡 RC 交流会 

 

司会進行  

可児一彦親睦委員長 

 

 

◇会長挨拶：三原慎也会長 

 

 こんばんは。本日は、郡上八幡

RC と郡上青年会議所との交流会

ということで皆様お越しいただ

きまして、どうもありがとうござ

います。私、今週 60 歳になり還暦を迎えましたが、

そう考えると JC を卒業して 20 年経ってしまいま

した。昔のことを思い出すことも多々あるんです

が、あの頃は楽しくやっていたなということを思

います。去年に続きまして今年もこのような会を

開催できたことを大変嬉しく思っております。 

青年会議所の皆様には、先日の郡上市長選挙の

公開討論会、どうもご苦労様でした。こういうこ

とができるのは、さすが青年会議所の力かなと思

って見させていただきました。今後も青年会議所

の活動を頑張っていただきたいと思います。 

今日は皆さんと楽しい時間を過ごしたいと思っ

ています。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

◇一般社団法人郡上青年会議所理事長ご挨拶 

 小林久人様 

 

 皆様、こんばんは。まずは本日、

三原会長をはじめロータリークラ

ブの皆様には、昨年に引き続きこ

ういった交流会の場を設けていた

だきまして誠にありがとうございます。そして、

先週 8 日の金曜日に行われました公開討論会にお

いては、参加のご協力をいただきまして本当にあ

りがとうございます。おかげさまで 270 名の市民

の皆様に参加していただくことができました。皆

様からの良い評価をいただいたと認識しておりま

す。この場をお借りしまして深くお礼申し上げま

す。本当にありがとうございました。 

さて、本日は昨年に引き続きの交流会ですが、

我々青年会議所も事業として他団体の方と関わる

ことは多々ありますが、こういったお酒を酌み交

わしながら交流を図るというのはこういった場し

かありません。会場を見渡しますと大先輩の経営

者の方ばかりで大変恐縮なのですが、仕事の話や

いろんな深い話をお聞きして交流を図れたらと思

っております。 

結びとなりますが、本日の交流会がより良いも

のになりますよう祈念して、簡単ではございます

が挨拶とかえさせていただきます。本日はよろし

くお願い致します。 

 

◇自己紹介 

◇乾杯：渡邉 剛ガバナー補佐 

◇交流会 

 

 

◇中締め：平岩憲政会長エレクト 


